

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 18. Januar 2024

Informationsveranstaltung der Telekom zum Glasfasernetz in Mühlheim

Die Deutsche Telekom lädt zu einer Informationsveranstaltung ein. Thema ist das neue Glasfasernetz in Mühlheim. Marcel Netzel, Regionalmanager der Telekom, stellt das neue Ausbauggebiet vor und wie der neue Anschluss ins Haus kommt. Er beantwortet alle Fragen rund um die Möglichkeiten des Glasfaseranschlusses sowie zu den Tarifoptionen. Auch Bürgermeister Dr. Alexander Krey wird an dem Infoabend teilnehmen und die Bedeutung des Glasfaserausbaus für Mühlheim erläutern. Die Telekom lädt alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sowie Unternehmer zur folgenden Informationsveranstaltung ein:

Dienstag, den 23. Januar 2024 um 19:00 Uhr, Willy-Brandt-Halle Mühlheim, Dietesheimer Str. 90, 63165 Mühlheim

Details zur Informationsveranstaltung sind der Pressemitteilung der Telekom [hier](#) zu entnehmen.